

Hypertherm が設立者ディック・カウチの取締役退任と名誉会長就任を発表

ニューハンプシャー州ハノーバー — 2021年6月16日 — 米国に本社を置く、工業用切断システムおよびソフトウェアの製造会社である Hypertherm は本日、設立者ディック・カウチが取締役会長を退任し、長年の取締役会のメンバーであり現在の筆頭取締役であるリチャード・レッティアリが取締役会長に就任したことを発表しました。この交代は、過去 20 年以上にわたりディック・カウチとバーバラ・カウチおよび取締役会が構築した思慮深いリーダーシップとガバナンスの継承計画の一部を成すものです。経営幹部の計画的な指名を含むこの継承計画は、カウチ自身が確立した価値観に基づく会社文化と業界におけるリーダーシップの継続を確保するものです。会社の経営幹部に変更はなく、エヴァン・スミスが社長兼 CEO を務めます。

名誉会長となったカウチは、Hyperthermの社員持ち株制度 (ESOP) が設立された 2001 年以来就任している同制度の受託者の役には留まります。ディック・カウチとバーバラ・カウチは、Hyperthermの主要なハノーバー施設にあるカウチ・ファミリー・ファンデーション・オフィスを拠点とし、引き続き Hypertherm に積極的に関与します。

全会一致で会長に就任したレッティアリは、1985年に設立された企業である Dock Square Consultants Inc. の設立者であり、同社は企業が事業上の複雑な課題に対処するのを支援しています。彼は Hypertherm の取締役を 34年間務めており、このうちの 7年間は筆頭取締役を担っています。Hyperthermに加えて、彼は Fidelity D&D Bancorp Inc. (ナスダック: FDBC) でも取締役を務めています。また、リーハイ大学を卒業しハーバードビジネススクールを修了しています。

「Hypert herm の使命と価値観は、ディックの際立ったビジネス哲学に基づくものであり、イノベーション、社員の健康福祉、報酬の共有、地域社会と環境の向上に重点を置いています」とレッティアリは話します。「ディックと一緒に仕事ができたことを光栄に思います。私たちは皆、彼のリーダーシップとビジョンから恩恵を受けてきました。Hypert herm が世界をリードする産業用切断ソリューションをお客様に提供するという使命を継続する中で、取締役会は彼が築いた強固な基盤の上に会社を発展させ続けると確信しています。」

「リッチは Hyperthermの設立当初から 40 年近くも私にとって頼れる助言者でした」とカウチは話します。「彼は Hypertherm を熟知しています。当社の使命と価値観を信じていて、当社のビジョンを実現するにあたり、Hyperthermの強力な経営チームを支える十分な能力を備えています。」

Hypertherm は、船舶、航空機、鉄道車両の加工、鉄骨建造物の建築、重機の製造などに世界中の企業が使用する工業用切断製品の設計および製造を行っています。切断システム、CNC、ソフトウェアを含む当社の製品は、お客様から高い信頼をお寄せいただいており、何十万ものビジネスの生産性と収益性の向上に貢献してきました。1968年に設立され、ニューハンプシャー州に拠点を置く Hypertherm は、100% 社員持ち株制度で、世界各国の操業拠点や提携業務を含めて 1,800人以上の社員が働いています。詳細はwww.hypertherm.comをご覧ください。

以上

お問い合わせ先: Michelle Avila 電話 603-643-3441 または pr@pypertherm.com